

Ein Meilenstein in der Geschichte der Selbsthilfegruppe Crohn-Colitis Ulcerosa e.V. wurde am Samstag 13. April 2024 gefeiert, als wir gemeinsam das 40-jährige Jubiläum zelebrierten und ein inspirierendes Arzt-Patienten-Symposium im Haus der Stadt veranstalteten!

Es war eine Ehre, so viele angesehene Persönlichkeiten wie Dr. Wolfgang Barényi, Prof. Helmut Leonhardt, Bernd Pfennings, Dr. Horst Kinkel, PD Dr. Michael Flaßhove, Ibrahim Musa und Tobias Holzschneider bei uns zu haben. Ein besonderer Dank geht an Chefarzt Ibrahim Musa, der mit Begeisterung dieses bedeutende Ereignis mitgestaltet hat.

Unter der Schirmherrschaft von Gesundheitsminister Prof. Karl Lauterbach und Dürens Bürgermeister Frank Peter Ullrich haben wir uns zusammengefunden, um die CED-Erkrankung näher zu beleuchten und den Betroffenen Mut zu machen. Ein gemeinsames Arzt-Patienten-Symposium, das sowohl informativ als auch inspirierend war.

Besonders erfreut sind wir darüber, dass wir auch das wichtige Thema der Darmkrebsvorsorge ansprechen konnten. Im Anschluss hatten wir die Gelegenheit, uns mit dem Team des Darmzentrums vom Krankenhaus Düren zu präsentieren und einen interessanten Fall aus dem klinischen Alltag vorzustellen.

Wir sind stolz darauf, Teil dieses Jubiläums gewesen zu sein, und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit. Ein herzliches Dankeschön an die Selbsthilfegruppe Crohn-Colitis Ulcerosa e.V. für ihre unermüdliche Arbeit und alles Gute für die Zukunft!